

Témoignages de joueurs

## le poker + les paris sportifs ( L'ENFER DU JEU)

Par [marc4646](#) Posté le 12/04/2023 à 21:44

Bonjour je m appelle marc,

Je joue au poker depuis 10 ans, je suis complètement accroc depuis je dirais 5 ans, je n en peux plus ca me bousille ma vie, j ai une femme et 2 garçons.

Je perds trop d argent, je suis intérimaire et la a 1 heure ou je vous écrit je suis au chômage, je n arrive plus a me contrôler ni au poker ni aux paris sportifs. Si j étais un peu plus courageux il y a longtemps que je me serais suicider.

Je me déteste, me supporte plus, je ne comprends pas comment j ai pu me mettre dans tel situation , je vous assure avant j étais une personne assez heureux, maintenant le jeu me bouffe m use, me détruit a petit feu.

Je vous écrit car j ai l impression qui n y a aucune solution pour m en sortir, pourtant j ai réussi dans ma vie a arrêter certaines addictions!!!! mais la c est au dessus de mes forces.

vous vous rendez compte je suis père de famille et je fais passer en premier le jeux avant les besoins tout simple (habit activité extra scolaire et j en passe).

je sais plus comment m en sortir!!!! je n y arrive pas, c est comme si j étais résigné a un destin tragique.

j espère qui il y a des personnes qui n ont jamais jouer au jeux d argent, viennent ici, je tiens a leur dire ne commencer jamais!!!!, c est ma pire drogue que je connais!!!

Je souhaite a toutes les personnes qui sont devenus accroc au jeux de pouvoir s en sortir, car la vie en ce moment est déjà assez compliqué et nous on en rajoute encoure plus!!!!

Bonne soirée